Lippstadt Bücherei mit Selbstausleihe

[26.11.2010] Die Ausleihe von Medien können Kunden der Stadtbücherei Lippstadt künftig selbst vornehmen. Möglich wird dies durch den Einsatz von RFID-Technik.

Die Thomas-Valentin-Bücherei in Lippstadt setzt ab sofort auf Selbstverbuchung mittels RFID-Technologie. Dazu wurden alle Medien der Stadtbücherei mit RFID-Etiketten ausgestattet. Die Bürger können nun nach Vorlage ihres Ausweises die gewünschten Medien selbst ausleihen. Die Technik verbucht die Medien automatisch auf dem jeweiligen Leserkonto und vermerkt sie im Bibliotheksbestand als ausgeliehen. Die technische Umsetzung erfolgte unter der Projektleitung des kommunalen IT-Dienstleisters KDVZ Citkomm. Eingesetzt wird ein Produkt von EasyCheck library technologies in Verbindung mit dem Bibliotheksverwaltungssystem Bibliotheca.net. Wie KDVZ Citkomm mitteilt, werden die Mitarbeiter der Bücherei durch den RFID-Einsatz entlastet. Zudem trägt das System zur Diebstahlsicherung bei. Geplant ist, ab Anfang 2011 auch eine automatisierte Rückgabestation einzurichten. (cs)

Zur Stadtbücherei Lippstadt (Deep Link) http://www.citkomm.de

Stichwörter: Lippstadt, Bibliotheken, RFID, KDVZ Citkomm

Quelle: www.kommune21.de